

DATOS DE PARO REGISTRADO ENTRE LOS JÓVENES DE LOGROÑO EN ENERO DE 2021¹

Los datos de paro registrado correspondientes al primer mes de 2021 muestran que durante el mismo tuvo lugar un aumento de la cifra de jóvenes inscritos en la Oficina de Empleo de Logroño. En concreto, el número de solicitantes se incrementó en 61, lo que en términos porcentuales representa una subida casi del cuatro por ciento. Al igual que entre los jóvenes, entre el conjunto de la población también se produjo en el mes de enero un crecimiento del paro registrado. Eso sí, el incremento porcentual fue entre el conjunto de la población inferior al que se dio entre los jóvenes.

	Nº Demandantes inscritos	Respecto al mes anterior	% de variación
16-29 años	1590	+61	+3,98%
Población total	9891	+224	+2,31%

El análisis del paro registrado entre los jóvenes por sectores de actividad refleja que, si bien ascendió el número de solicitantes de empleo en todos los sectores de actividad, no lo hizo en igual proporción. Así, frente a subidas superiores al cinco por ciento en los sectores primario y terciario, en el colectivo de sin empleo anterior tuvo lugar un incremento prácticamente insignificante. A diferencia de los jóvenes, entre el conjunto de la población la cifra de inscritos no aumentó en todos los sectores de actividad, ya que, aunque de forma mínima, descendió en el sector secundario. Dicho esto, lo más llamativo de los datos por sectores entre el conjunto de la población es que, salvo en el sector terciario, las variaciones porcentuales respecto al mes de diciembre fueron ínfimas.

Variación del número de demandantes por actividad (total y porcentaje)				
	Agricultura	Industria y Construcción	Servicios	Sin empleo anterior
16-29 años	+8 +6,25%	+4 +2,09%	+48 +5,46%	+1 +0,30%
Población total	+1 +0,13%	-3 -0,14%	+223 +3,61%	+3 +0,40%

¹ Los datos que aparecen en este artículo han sido obtenidos a partir de las cifras de paro registrado ofrecidas por el Servicio Público Estatal de Empleo para la ciudad de Logroño en el mes de enero de 2021 y que están disponibles en la web: <https://www.sepe.es/HomeSepe/que-es-el-sepe/estadisticas/datos-estadisticos/municipios-capitales/2021/enero.html>

El análisis de los datos del paro registrado entre los jóvenes por grupos de edad nos muestra que la evolución de los mismos fue distinta durante el mes de enero.

	Total de Inscritos	Respecto del mes anterior	% de variación
16-19 años	172	-4	-2,72%
20-24 años	601	+11	+1,86%
25-29 años	817	+54	+7,07%

Así, tal y como se puede ver en la tabla anterior, entre los más jóvenes, aunque poco, bajó el paro registrado, entre los jóvenes 20 a 24 años la proporción de demandantes de empleo se incrementó de forma leve y entre los 25 a 29 años tuvo lugar un crecimiento relevante de la cifra de inscritos, ya que, en términos porcentuales, este fue de un siete por ciento.

El cruce de datos por edad y sector de actividad refleja que el crecimiento del paro registrado no fue generalizado, ya que tanto entre los jóvenes de 16 a 19 años como entre los de 20 a 24 años hubo, al menos, un sector de actividad en el que cayó la cifra de solicitantes de empleo. Así, el grupo de edad conformado por los jóvenes de 25 a 29 años fue el único que se ajustó a la tendencia global de un aumento del paro registrado todos los sectores de actividad.

Porcentaje de variación por grupo de edad y actividad				
	Agricultura	Industria y construcción	Servicios	Sin empleo anterior
16-19 años	+21,42%	+11,11%	-14,70%	-2,52%
20-24 años	+5,45%	-3,89%	+2,40%	+2,38%
25-29 años	+3,38%	+5,71%	+8,77%	+1,16%
Total	+6,25%	+2,09%	+5,46%	+0,30%

En cuanto a las oscilaciones porcentuales, si bien es cierto que se detectan diferencias respecto de la media global, estas no fueron demasiado estridentes², ya que, no fueron ni muy superiores ni muy inferiores respecto de la misma. En este sentido, cabe destacar que el sector de actividad en el que los datos evolucionaron de una forma más homogénea fue el colectivo de sin empleo anterior.

² A la hora de realizar esta afirmación excluimos las variaciones porcentuales que se produjeron entre los jóvenes de 16 a 19 años, ya que la escasa cifra de inscritos de estas edades provoca que prácticamente cualquier oscilación numérica sea muy relevante en términos porcentuales.